

<b>Medio</b>	Ciper Chile
<b>Fecha</b>	13-10-2014
<b>Mención</b>	Reportaje sobre los negocios de los Kirchner elegido la mejor investigación latinoamericana del año. Mención al Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.

# Reportaje sobre los negocios de los Kirchner elegido la mejor investigación latinoamericana del año

COMPÁRTELO PUBLÍCALO SUSCRÍBETE AL "BLOG"

Post Comentarios (0)



La serie "El millonario negocio del agua" del periodista de CIPBR Alberto Arellano estuvo entre los finalistas del Premio Latinoamericano de Periodismo de Investigación 2014.

En la capital mexicana tuvo lugar este fin de semana la Conferencia Latinoamericana de Periodismo de Investigación (Colpin), ocasión en que se entregó el premio que anualmente destaca los mejores reportajes investigativos de la región. Los ganadores fueron los periodistas de *La Nación* de Argentina Hugo Alconada y Mariela Aras por su investigación "El señor de los hoteles (y el socio de la Presidenta)". Se trata de una serie de artículos que reveló los pagos de uno de los grandes contratistas de obras públicas a los hoteles de la familia Kirchner ("Báez pagó a los Kirchner un millonario "alquiler" en el Sur", "Báez "alquiló" los tres hoteles de los Kirchner por \$ 14,5 millones", "Surgen más nexos de Báez con los Kirchner" y "La gigantesca operatoria de los negocios Báez-Kirchner").

El segundo lugar lo recibió Camini Marjh del diario *Trinidad Express*, de Trinidad y Tobago, por la serie Jack Warner y sus negocios con la FIFA sobre la corrupción de la federación de fútbol de ese país.

El tercer premio se quedó en México por el reportaje *La mafia financiera de los Legionarios de Cristo*, del periodista de la revista *Emeequis* José Raúl Olmos Castillo quien reveló la intrincada red de empresas oscuras que manejaba la congregación del sacerdote Marcial Maciel.

Entre los finalistas, el único trabajo chileno fue la serie "El millonario negocio del agua", del periodista Alberto Arellano (ver [parte I](#), [parte II](#) y [parte III](#)), y que forma parte de una investigación de largo aliento hecha por CIPER y financiada por la Universidad Diego Portales. Esta serie ya había ganado la categoría de Reportajes del Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado.

Los otros finalistas son los siguientes:

"Caso Báez: la conexión internacional de la ruta del dinero K". Lucía Salinas, Nicolás Pizzi, María Eugenia Duffaurd, Lucio Fernández Moores, Nicolás Wiñazki y Daniel Santoro, del *diario Clarín*.

"Sangre política, las muertes por disputa del poder en la era democrática en el Brasil". Leonencio Nossa de O *Estado de Sao Paulo*.

"Crímenes sin Castigo". Rogerio Waldrigues Galindo, Bruna Maestri Walter, Rosana Félix y José Marcos Lopes, del *diario Gazeta do Povo*.

"El caso Lula: los viajes patrocinados por grandes empresas". Fernando Mello, Flavia Foreque, Fernanda Odilla, del *diario Folha de São Paulo*.

"Tres agroindustrias de los Llanos compraron tierras con líos y violencia". María Teresa Ronderos, Óscar Parra, Ivonne Rodríguez y Felipe Quintero, de *Verdad Abierta*, de Colombia.

"La decana del mal". Luz María Sierra y Tadeo Martínez, de la revista *Semana*, de Colombia.

"Las operaciones fraudulentas del dueño del banco Territorial destaparon las exportaciones ficticias de Ecuador a Venezuela". Arturo Torres, del *diario El Comercio*, de Ecuador.

"Las millonarias ganancias del ex presidente Antonio Saca y su mansión en el volcán". Gabriel Labrador, de *El Faro*, de El Salvador.

"El caso Tectasa". Octavio Enríquez, del periódico *Confidencial*, de Nicaragua.

"Compras inmobiliarias de pariente político del ex presidente peruano Alejandro Toledo revelan presunta operación de lavado de activos". Oscar Libón, del *diario Perú21*.

